

Los Estudiantes ya tienen nuevo traje femenino

13/04/2023



Este traje ha sido creado por Juan Vidal.

Las Estudiantes están de enhorabuena, pues ya tienen nuevo **traje oficial femenino, más moderno y cómodo**. En asamblea extraordinaria esta misma noche una mayoría arrolladora ha dado el visto bueno al traje diseñado por el modisto de alta costura eldense **Juan Vidal**, que se **presentó el pasado mes de febrero en el Casino Eldense**. Mantiene el blanco y negro así como el terciopelo tan característico de la comparsa.

Entre presentes y votos delegados se han contabilizado 162 papeletas, de estas, han sido 131 a favor (80,87%),

20 en contra (12,34%) y 11 abstenciones (6,79%).

Durante la presentación, el propio Vidal destacó que **“el traje está compuesto por tres piezas**. El objetivo es que fuera como un lápiz, un diseño limpio, y quitar algunas cosas como las gomas del pantalón, pero sí he dejado el blanco y el terciopelo porque es la esencia de los Estudiantes. Además, la camisa blanca da la opción de que quien quiera pueda llevarla más abierta o menos. En definitiva es un traje más estilizado”.

El traje cuenta con un diseño completo para desfilarse pero también con una camisa y pantalones para el día a día, que lo hace más cómodo.